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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA DE CATORCE DE OCTUBRE DE DOS MIL CATORCE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día catorce de octubre de dos mil catorce a la hora diecinueve y cinco minutos, con la presencia de los 
Sres. consejeros Moiso, Figueroa, Cohen Arazi, Chaile, Priotti, Yoles, Mocci, Pájaro, Turco, Errasti, Sottano, 
Scarpaci y Casas Pacciaroni se inicia la Sesión Ordinaria con la presidencia del Sr. decano arq. Ian Dutari y la 
actuación como secretario del Sr. Secretario de Extensión arq. Agustín Sattler, para el tratamiento del siguiente 
orden del día:  

 

1. FIRMA DE ACTAS. 

 
Los Sres. Consejeros firman las Actas correspondientes a la Sesión Ordinaria del día veintitrés de setiembre de dos mil 
catorce.  
 

2. INFORME DEL DECANO: 

 

 INFORME ADIUC 
El Decano informa que se firmó un Acta acuerdo a nivel Nacional, que debe ser refrendado por las Universidades, referido 

al Convenio Colectivo de Trabajo para el Gremio Docente. Continúa señalando que en algunos Puntos la Facultad no 
apoya la medida, por ejemplo la excepción al régimen de concursos para docentes interinos con más de cinco años de 
antigüedad, para formar parte del cuerpo docente, porque la  Facultad  tiene más del noventa y cinco por ciento de la Planta 
concursada. Otro de los Puntos se refiere a un sistema de promoción o ascenso automático, sin concurso interno, de los 
Profesores de Categoría inferior, en el caso de vacante por jubilación de un Profesor Titular. Este punto es  contrario al 
Estatuto de la Universidad, y por último el Punto referido al aporte al Gremio del uno con cinco por ciento adicional de la 
masa salarial en bruto, debido a que no todos los docentes son afiliados. Continúa expresando, que la Facultad de Rosario 
firmó el Acuerdo pero con la excepción de los tres Puntos mencionados, contrariamente a lo que se había señalado, de que 
el Convenio debía aprobarse en un todo. 
El consejero Cohen Arazi señala que si se contempla una modificación al Estatuto, se debe convocar a Asamblea 

Universitaria. 
El Decano coincide con lo expresado por el Consejero, recuerda que hay Facultades que podrían estar de acuerdo por su 

metodología de concursos, y señala que la delegada del Gremio ADIUC se presentará al Consejo para informar. 
   

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

1. 22384/2013 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR CARGOS DE PROF. ASISTENTE 
EN LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS I A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: APROBAR LAS ACTUACIONES Y DESIGNAR A LOS DOCENTES, EN 3 CARGOS DE PROF. ASISTENTE 
DEDIC. SEMIEXCL. Y 3 CARGOS DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE, DE ACUERDO AL SIGUIENTE ORDEN DE 
MÉRITOS: 
1. ARQ. GABRIELA ASÍS FERRI (PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL.) 
2. ARQ. LAURA BELLMANN (PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL.) 
3. ARQ. EDUARDO RODRIGUEZ CIMINO (PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL.) 
4. ING. DANIELA GILABERT (PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE) 
5. ARQ. FLORENCIA MARCIANI (PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE) 
6. ARQ. LUCAS RAGESSI (PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE) 
7. ING. ANABELA CARDELINO 
8. ARQ. WALTER MARTINETTO 
9. ARQ. LAURA TOSCANELLI 
FIRMAN: MOISO, MOCCI, SCARPACI, YOLES, SOTTANO, PRIOTTI, CHAILE, GIANNONI, SONEIRA. 
APROBADO  
 
ADSCRIPTOS 

2. 44954/2014 - ING. MANGUPLI, HÉCTOR. ELEVA INFORME DE ADSCRIPTOS FORMADOS. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME PRESENTADO POR EL ING. HÉCTOR MANGUPLI, DESIGNAR COMO 
ADSCRIPTA FORMADA A LA ARQ. NIETO, MARISEL ROSANA. 
FIRMAN: MOISO, MOCCI, SCARPACI, YOLES, SOTTANO, PRIOTTI, CHAILE, GIANNONI, SONEIRA. 
APROBADO  

 

3. 40622/2014 - ARQ. CECONATO, DIEGO. ELEVA INFORME DE ADSCRIPTOS FORMADOS EN LA CÁTEDRA DE 
MORFOLOGÍA II A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
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ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME PRESENTADO POR EL ARQ. DIEGO CECONATO, DESIGNAR COMO 
ADSCRIPTA FORMADA A LA ARQ. RESNIK, LUCRECIA. 
FIRMAN: MOISO, MOCCI, SCARPACI, YOLES, SOTTANO, PRIOTTI, CHAILE, GIANNONI, SONEIRA. 
APROBADO  

 

4. 40982/2014 - ARQ. MONTENEGRO, JORGE. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTOS EN LA 
CÁTEDRA DE URBANISMO I A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME PRESENTADO POR EL ARQ. JORGE MONTENEGRO, DESIGNAR COMO 
ADSCRIPTAS FORMADAS A LAS ARQS. LEZCANO, MARIANA Y SICOLI, MARA. 
FIRMAN: MOISO, MOCCI, SCARPACI, YOLES, SOTTANO, PRIOTTI, CHAILE, GIANNONI, SONEIRA. 
APROBADO  

 
ALUMNOS ADSCRIPTOS 

5. 44567/2014 - ING. MOYANO, DANIEL. ELEVA INFORME DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS EN LA 
CÁTEDRA DE ACÚSTICA APLICADA AL DISEÑO INDUSTRIAL. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME PRESENTADO POR EL ING. DANIEL MOYANO, DESIGNAR COMO ALUMNO 
ADSCRIPTO FORMADO AL SR. MENDEZ MONTI, PABLO ESTEBAN. 
FIRMAN: MOISO, MOCCI, SCARPACI, YOLES, SOTTANO, PRIOTTI, CHAILE, GIANNONI, SONEIRA. 
APROBADO  

 

6. 40628/2014 - ARQ. ALVAREZ, TERESITA. ELEVA INFORME DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS EN LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA PAISAJISTA A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME PRESENTADO POR LA ARQ. TERESITA ALVAREZ, DESIGNAR COMO 
ALUMNAS ADSCRIPTAS FORMADAS A LAS SRTAS. FANK, LUCÍA Y CELIZ, YALIANA. 
FIRMAN: MOISO, MOCCI, SCARPACI, YOLES, SOTTANO, PRIOTTI, CHAILE, GIANNONI, SONEIRA. 
APROBADO  

 

7. 40633/2014 - ARQ. GRIFONE, SILVIA. ELEVA INFORME DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS DE LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I A.   

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME PRESENTADO POR LA ARQ. SILVIA GRIFONE, DESIGNAR COMO 
ALUMNAS ADSCRIPTAS FORMADAS A LAS SRTAS. VIRREIRA, VALENTINA SOLEDAD; CANTERA CORTESINI, 
FLORENCIA CECILIA Y FERRERO, MARÍA FLORENCIA. 
FIRMAN: MOCCI, YOLES, SOTTANO, GIANNONI, SONEIRA. 
APROBADO  

 

8. 40353/2014 - RIVOIRA, ALICIA. ELEVA INFORME DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS EN LA CÁTEDRA 
DE INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME PRESENTADO POR LA ARQ. ALICIA RIVOIRA, DESIGNAR COMO ALUMNA 
ADSCRIPTA FORMADA A LA SRTA. MOSTACERO, ANTONELA LUCÍA. 
FIRMAN: MOISO, MOCCI, SCARPACI, YOLES, SOTTANO, CHAILE, GIANNONI, SONEIRA. 
APROBADO  

 

9. 40986/2014 - ARQ. MONTENEGRO, JORGE. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ALUMNOS ADSCRIPTOS 
EN LA CÁTEDRA DE URBANISMO I A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME PRESENTADO POR EL ARQ. JORGE MONTENEGRO, DESIGNAR COMO 
ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS A LOS SRES. MUR, ALEJANDRO Y ZUNINO, LUCÍA. 
FIRMAN: MOISO, MOCCI, SCARPACI, YOLES, SOTTANO, CHAILE, GIANNONI, SONEIRA. 
APROBADO  

 

10. 40343/2014 – TRETTEL, PAOLA. ELEVA INFORME DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS EN LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA PAISAJISTA B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME PRESENTADO POR LA ARQ. PAOLA TRETTEL, DESIGNAR COMO 
ALUMNAS ADSCRIPTAS FORMADAS A LAS SRTAS. GORDILLO STEMBERGER, GABRIELA JULIETA Y PEREYRA 
ESQUIVEL, ANA GABRIELA. 
FIRMAN: MOISO, SCARPACI, YOLES, SOTTANO, PRIOTTI, CHAILE, GIANNONI, SONEIRA. 
APROBADO  

 

11. 40632/2014 - GIOBELLINA, BEATRIZ. ELEVA INFORME DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS DE LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA III C. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
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ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME PRESENTADO POR LA ARQ. BEATRIZ GIOBELLINA, DESIGNAR COMO 
ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS A LAS SRES. GRÖTTER, JESICA Y MARQUEZ, GABRIEL FELIPE. 
FIRMAN: MOISO, MOCCI, SCARPACI, YOLES, PRIOTTI, CHAILE, GIANNONI, SONEIRA. 
APROBADO  
 
ACADÉMICA 

12. 44934/2014 - CÍAMPOLI, JUAN HUMBERTO. SOLICITA RECONOCIMIENTO DEL TALLER TOTAL DE 
ARQUITECTURA COMO UNO DE LOS HECHOS HISTÓRICOS DE LOS 400 AÑOS DE LA U.N.C. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO RESPECTO AL PEDIDO DE TRATAMIENTO EN EL HONORABLE 
CONSEJO SUPERIOR DE LA U.N.C. Y APOYAR LA INICIATIVA DE CELEBRACIÓN DE LOS 45 AÑOS PARA 
SETIEMBRE DE 2015. 
FIRMAN: SCARPACI, SOTTANO, PRIOTTI, GIANNONI, SONEIRA, ORTIZ. 
El consejero Cohen Arazi pregunta de qué trata la Solicitud porque por un lado, no queda claro el pedido de tratamiento en 

el Consejo Superior, y por otro lado, porque no conoce cuál es la celebración que la Comisión aconseja apoyar. 
El Decano señala que se lo puede elevar al Consejo Superior. 
El consejero Cohen Arazi dice que el Taller Total fue una experiencia académica singular de los años setenta, pero que la 

celebración que se pretende realizar hace referencia a la Resolución Decanal de un año correspondiente al período de la 
Dictadura Militar, en la que muchos docentes fueron echados de la Facultad, por lo que considera que se debería analizar 
en profundidad la pertinencia del Evento. Aclara que no está en contra del reconocimiento del Taller Total como experiencia 
académica. 
El consejero Moiso agrega que se plantea un reconocimiento para las tareas que realizaron esa Camada antigua de 

Docentes. 
El consejero Chaile considera que se puede realizar ese reconocimiento en un marco más amplio. 
El consejero Moiso expresa que se debe analizar el significado de esa Experiencia para la Facultad. 
El Decano informa que la Facultad apoyó la iniciativa de poner en valor el Taller Total, para lo cual se otorgó una ayuda 

económica para la realización de un video con material fílmico de Canal 10, y señala por otro lado, que la celebración a que 
hace referencia el Expediente coincide, con el sesenta aniversario de la Facultad y que es un reconocimiento a esa 
experiencia educativa que tuvo la Facultad. . 
El consejero Cohen Arazi considera que la experiencia del Taller Total podría estar incluida en el marco de esa 

Celebración, en la que se pongan en valor todas las experiencias a lo largo de los sesenta años.      
Los sres. Consejeros debaten el Tema. 
VUELVE A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO PARA CONSIDERAR LA AMPLIACIÓN DEL 
RECONOCIMIENTO SOLICITADO  
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 

LLAMADOS A CONCURSO 

1. 52909/2014 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA EL LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR CARGO DE 
PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. PARA LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I C. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. 8/86 ART. 5, Y LUEGO DE REALIZAR  EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES      
CAPOROSSI, CELINA MULLINS, PATRICIO 
ALVAREZ, ALBERTO NÉSTOR (UBA) FAIVRE, MEDERICO JULIO (UBA) 
GIANCOLA, BRUNO (UNSJ) GRIZAS, JORGE (UNSJ) 
MIEMBROS OBSERVADORES ESTUDIANTES 
CASET, MARIELA SCHUARZ, YANELLE 
MIEMBROS OBSERVADORES EGRESADOS 
FARÍAS, FRANCO ROMÁN PAZO, MARÍA MERCEDES 
FIRMAN: MARICONDE, CABRERA, TAMIS. 
El consejero Sottano plantea duda respecto a la designación de la arq. Caporossi como Miembro del Jurado en este 

Concurso y en el que figura en el Ítem siguiente, Expediente 37986/2014. 
La consejera Figueroa expresa que no estuvo presente en la reunión de Comisión en la que se elaboró el Despacho, pero 

que en el caso del presente Expediente se realiza la designación de los jurados por sorteo, y que en el caso del siguiente 
Expediente, la arq. Caporossi es Jurado natural por ser Profesora Titular de la Cátedra que se concursa, según lo establece 
el Reglamento de Concursos de Profesores Asistentes. 
El consejero Sottano dice además, que le informaron que no se realizó el sorteo correspondiente, sino que lo acercó la 

Secretaría Académica con la propuesta de nombres. 
El consejero Cohen Arazi dice que el Consejo no puede dudar de la actuación de la Comisión, porque constan las firmas 

de los Consejeros que trataron el Expediente. 
El consejero Sottano agrega que el Expediente no estaba en el Orden del Día de la Comisión de esa fecha. 
La consejera Mocci pregunta si puede haber algún inconveniente por no haber estado en el Orden del Día. 
El consejero Cohen Arazi considera que no hay ningún motivo para dudar de la firma de los Consejeros. 
El consejero Moiso señala que no corresponde la duda sobre este Expediente, porque de ser así, se debería dudar de 

todos los Expedientes firmados por esos Consejeros. 
El consejero Cohen Arazi pregunta si alguien tiene inconvenientes en aprobar el Despacho. 
El consejero Chaile pregunta si hay algún impedimento de que la arq. Caporossi sea jurado de dos Concursos. 
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El consejero Priotti dice que si hay dudas, puede volver a Comisión para aclarar el Tema. 
El consejero Sottano dice que en el caso del Expediente de referencia, su Consejero suplente el sr. Cabrera le informó que 

no se realizó el sorteo, y que en el caso del siguiente Expediente, el Despacho no tiene la cantidad mínima de firmas. 
El Consejo pasa a debatir el Tema en Comisión 
El Consejo vuelve a Sesionar. 
El consejero Sottano formula la moción de volver el Expediente a Comisión. 
El Secretario indica que corresponde pasar a votación en Primer Término el Despacho de la Comisión y en Segundo 

Término la moción del consejero Sottano. 
MOISO SÍ 
FIGUEROA SÍ 
COHEN ARAZI SÍ 
CHAILE SÍ 
PRIOTTI SÍ 
YOLES SÍ 
MOCCI SÍ 
PÁJARO SÍ 
TURCO SÍ 
ERRASTI SÍ 
SOTTANO NO 
SCARPACI SÍ 
CASAS PACCIARONI SÍ 
Resultado:  12 votos afirmativos 
 1voto negativo 
APROBADO  
 

2. 37986/2014 – SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA EL LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR CARGOS DE 
PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. DE LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II D. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. 55/96 ART. 14, Y LUEGO DE REALIZAR  EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES      
CAPOROSSI, CELINA COHEN ARAZI, ALEJANDRO 
CHUIT, MIRIAM BERTOLINO, MÓNICA 
A ELECCIÓN DEL CONCURSANTE 
MIEMBROS OBSERVADORES ESTUDIANTES 
GABUTTI, ANTONELLA RAMIREZ NOE, FLAVIA MICAELA 
MIEMBROS OBSERVADORES EGRESADOS 
BERGIA, GERMÁN MARINI, FEDERICO 
FIRMAN: PERONJA, GARCÍA. 
Los Consejeros expresaron sus opiniones en el tratamiento del Tema anterior. 
ABSTENCIONES DE LOS CONSEJEROS ARQS. COHEN ARAZI Y ERRASTI. VUELVE A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
PARA ACTUAR SEGÚN ART. 47 ORDEN. H.C.D. Nº 139/07 EN CUANTO AL NÚMERO DE MIEMBROS DE LA 
COMISIÓN  

 

3. 9111/2014 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES UN 
CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. EN URBANISMO I B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. 55/96 ART. 14, Y LUEGO DE REALIZAR  EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES      
SANCHEZ, MÓNICA ETKIN, ANA CECILIA 
BAIGORRI, GERMÁN MENDOZA, GUILLERMO 
A ELECCIÓN DEL CONCURSANTE 
MIEMBROS OBSERVADORES ESTUDIANTES 
PERLO, RUTH ELIANA ORTIZ, MICAELA BELÉN 
MIEMBROS OBSERVADORES EGRESADOS 
ANTÓN, FEDERICO CISMONDI DUARTE, MATÍAS 
FIRMAN: MARICONDE, CABRERA, TAMIS. 
APROBADO  
 
RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES 

4. 12048/2014 - SECRET. ACADÉMICA. ELEVA INFORME CORRESPONDIENTE A RENOVACIÓN DE CARGOS 
DOCENTES CORRESPONDIENTES AL DPTO. DE MORFOLOGÍA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: CONFORMAR EL COMITÉ EVALUADOR ENCARGADO DE CONSIDERAR LA RENOVACIÓN DE LOS 
CARGOS DOCENTES POR CONCURSO, CORRESPONDIENTE AL DPTO. DE MORFOLOGÍA, CON LOS SIGUIENTES 
INTEGRANTES: 
TITULARES PRIMEROS SUPLENTES     
ARQ. FIGUEROA, MARISA D.I. MAZZIERI, CONRADO 
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ARQ. GALÁN, JORGE MANUEL ARQ. CECONATO, DIEGO 
DRA. URQUÍA MORALES, MARÍA DEL CARMEN (ODONT.) DRA. LOPEZ DE BLANC, SILVIA (ODONT.) 
ARQ. DEIANA, SUSANA MÓNICA (UNSJ) ARQ. SENTAGNE, MARÍA ELVIRA (UNSJ) 
MIEMBROS OBSERVADORES ESTUDIANTES 
CIMARELLI, JULIA (D.I.) ALESSANDRINI, CARLA AGUSTINA (D.I.) 
SEGUNDOS SUPLENTES 
ARQ. OLGUÍN, GUILLERMO 
ARQ. PEREZ DE LANZETTI, GLORIA 
DRA. ACTIS, ADRIANA (ODONT.) 
ARQ. SANCHEZ, SONIA (UNLR) 
MIEMBROS OBSERVADORES ESTUDIANTES 
WENDLER, JUAN IGNACIO (D.I.) 
FIRMAN: MARICONDE, CABRERA, TAMIS. 
El Decano sugiere reemplazar al Jurado arq. Sonia Sánchez, debido a que la Universidad Nacional de la Rioja no tiene 

todos sus docentes designados por concurso.  
ABSTENCIÓN DE LA CONSEJERA ARQ. FIGUEROA. VUELVE A COMISIÓN DE ENSEÑANZA PARA REEMPLAZAR 
AL JURADO ARQ. SANCHEZ, SONIA DE LA UNIV. DE LA RIOJA 
 
ACADÉMICAS 

5. 49003/2014 - ARQS GUTIERREZ, NORA Y BARBARESI, CARLO. SOLICITAN SE DECLARE DE INTERÉS 
ACADÉMICO EL VIAJE ACADÉMICO A CHILE DE LAS CÁTEDRAS DE ARQUITECT. II C Y III B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL VIAJE ACADÉMICO A CHILE, DE LAS CÁTEDRAS DE 
ARQUITECTURA III B Y ARQUITECTURA II C. 
FIRMAN: MARICONDE, CABRERA, TAMIS. 
APROBADO  
 

6. 42306/2014 - ARQ. CAPOROSSI, CELINA. PROF. TITULAR ARQUITECTURA II D. SOLICITA SE DECLARE DE 
INTERÉS ACADÉMICO EL TALLER VIRTUAL VIVIENDAS MÍNIMAS CON CRÉDITOS PARA LA ASIGNATURA 
ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS.  

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL TALLER VIRTUAL VIVIENDAS MÍNIMAS CON 
OTORGAMIENTO DE CRÉDITOS EN LA ASIGNATURA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS. 
FIRMAN: MARICONDE, CABRERA, TAMIS. 
APROBADO  
 

7. 37917/2014 - ARQ. VITAS, CAROLINA. ELEVA DOCUMENTO QUE SE ADJUNTA, PROYECTO DE TALLER 
LIBRE ELABORADO POR LA SECRETARÍA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: APROBAR EL PROYECTO DE TALLER LIBRE ELABORADO POR LA SECRET. ACADÉMICA, PARA SU 
IMPLEMENTACIÓN CON LAS CORRECCIONES PARA LA FS. 2, OBRANTES EN FS. 4 
FIRMAN: MARICONDE, CABRERA, TAMIS, FERNANDEZ SAIZ. 
El consejero Sottano pregunta por este Tema. 
El Decano explica que el Proyecto contempla la posibilidad de que las Cátedras puedan invitar a Docentes de otras 

Universidades, para participar de actividades académicas o conferencias, según sus proyectos Académicos. 
APROBADO  
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
TRANSFORMACIÓN DE CARGOS 

1. 6336/2014 – ALVAREZ, JORGE. SOLICITA CONVERSIÓN DE DOS CARGOS DE PROF. ASISTENTE DEDIC. 
SIMPLE EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. DEL ARQ. GABRIEL SANCHEZ. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
CAMBIO DE DEDICACIÓN 

2. 47622/2014 – D.I. CAPELETTI, DANIEL. SOLICITA AUMENTO DE DEDICACIÓN EN EL CARGO DE PROF. 
ASISTENTE DEL D.I. LUCIO GARCÍA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO 

3. 23469/2013 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR 2 CARGOS DE PROF. ADJUNTO 
PARA LA CÁTEDRA DE INSTALACIONES III. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

4. 54658/2013 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR 1 CARGO DE PROF. 
ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. PARA LA CÁTEDRA DE INSTALACIONES II B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
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5. 51272/2010 – SECRET. ACADÉMICA. CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA CUBRIR 5 
CARGOS DE PROF. ASISTENTES DEDIC. SEMIEXCL. DE ARQUITECTURA V A. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS 

6. 50523/2014 – SECRET. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE ALUMNOS ADSCRIPTOS EN LA CÁTEDRA DE 
ARQUITECTURA III C. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

7. 51404/2014 – SECRET. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE ALUMNOS ADSCRIPTOS EN LA CÁTEDRA DE 
DISEÑO INDUSTRIAL I A. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

ACADÉMICAS 

8. 49049/2014 – GONZALEZ, LANGE, MARCOS, MULLINS, NORIEGA Y PON. SOLICITAN SE DECLARE DE 
INTERÉS ACADÉMICO EL PROGRAMA RADIAL ESQUICIO DE RADIO, DE LOS ADSCRIPTOS DE LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA VI C. 

El consejero Pájaro solicita tratamiento sobre tablas de este Expediente que entró por Mesa de Entradas el dieciséis de 

setiembre y recién llega al Orden del Día. Explica que la urgencia obedece a la necesidad de contar con la Resolución de 
Declaración de Interés Académico de la Actividad, para ser presentada el próximo viernes en la IX Bienal Iberoamericana 
de Arquitectura y Urbanismo (BIAU) de Rosario. 
El Secretario indica que si el Consejo lo autoriza, se tratará sobre tablas al final de la Sesión. 

APROBADO SOBRE TABLAS SIN CONSIGNAR LA CONDICIÓN DE ADSCRIPTOS DE LA CÁTEDRA DE LOS 
CAUSANTES DEL EXPEDIENTE 
 

9. 51320/2014 – SCARPACI, JUAN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO EL CONCURSO DE 
IDEAS PARA EL DISEÑO DE MOBILIARIO URBANO DE LA CIUDAD DE OLIVA. 

El consejero Scarpaci solicita tratamiento sobre tablas de este Expediente y del siguiente (Punto 10) 
El Secretario indica que si el Consejo lo autoriza, se tratarán sobre tablas al final de la Sesión. 

PASA A SECRET. DE EXTENSIÓN 
 

10. 51314/2014 - SCARPACI, JUAN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO LA CONFERENCIA 
ESTUDIOTRAMA + ARQTIPO, A REALIZARSE EL DÍA 31/03/15. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

VARIOS 

11. 53171/2014 – SECRET. DE ASUNTOS ESTUDIANTILES. ELEVA PROYECTO PARA CREDENCIAL 
ESTUDIANTIL. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 DECLARACIÓN Nº 4/14.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 

 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RESOL. Nº 1881/14.  

 RESOL. Nº 1889/14.  

 RESOL. Nº 1931/14.  

 RESOL. Nº 1974/14.  

 RESOL. Nº 1999/14.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

6. RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 1059 HASTA EL Nº 1184  

 

7. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1063, 1064, 1065, 1066, 1076, 1097, 1099, 1100, 
1102, 1106, 1110, 1118, 1119, 1120, 1121, 1122, 1123, 1132, 1133, 1147, 1148, 1153, 1155, 1163, 1168, 1172, 1173, 
1181, 1182   

 

 1132 - DESIGNAR INTERINAMENTE AL ING. NOGUERA EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. 

SEMIEXCL., VACANTE SIN DETERMINAR, A PARTIR DEL 12/09/14 POR 6 MESES O HASTA QUE SE LE 
OTORGUE JUBILACIÓN.  

El consejero Sottano pregunta por qué se designa interinamente al ing. Noguera. 
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El Decano explica que el ing. Noguera presentó un Recurso de Amparo en la Justicia, que resultó favorable, pero que no se 

lo designó frente a alumnos, sino en tareas Académicas, en el ámbito de la Secretaría Académica. 
El consejero Chaile agrega que el Ingeniero es docente de la Universidad de La Rioja. 

APROBADAS 
 

8.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 SOLICITUD DE RECTIFICACIÓN ACTA DE FECHA VEINTISÉIS DE AGOSTO DE DOS MIL CATORCE. 
La consejera Figueroa expresa que en la Sesión de Consejo de fecha veintiséis de agosto, se trató el Expediente 

23621/2014 de Llamado a concurso para un cargo de Profesor Adjunto Dedicación Semiexclusiva de las Cátedras de 
Ergonomía I y II de Diseño Industrial, en el que resultó designada como uno de los Miembros del Jurado. Señala que en el 
momento en que se trató el Expediente no se encontraba presente porque llegó más tarde, por lo que solicita que esa 
situación conste en el Acta correspondiente. 
 
INGRESA SOBRE TABLAS EL SIGUIENTE EXPTE. CON DESPACHO DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA Y 
REGLAMENTO DEL DÍA DE LA FECHA, PREVIA A LA SESIÓN DE CONSEJO 
 

 23475/2013 SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR DOS CARGOS DE PROF. ADJUNTO 
DEDIC. SEMIEXCL. PARA LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS III (ARQUITECTURA) 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 

ACONSEJA: DE ACUERDO AL DICTAMEN DEL JURADO ACTUANTE EN EL CONCURSO, DESIGNAR EN LA 
CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS III, A: 
1. ARQ. ISOLDA SIMONETTI 
2. ARQ. GUSTAVO GONZALEZ 
FIRMAN: PRIOTTI, ERRASTI, CASAS, SOTTANO, TURCO. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
SOBRE TABLAS 
 

 53587/2014 – CONSEJERO LA GRIETA – FRENTE DE IZQUIERDA. SOLICITA SE INCLUYAN EN EL 
CRONOGRAMA LAS PRE-ENTREGAS ESTUDIANTILES. 

El consejero Casas Pacciaroni señala que presentó este Expediente por Mesa de Entradas el día viernes pasado y como 

no llegó a entrar en el Orden del Día, solicita su tratamiento sobre tablas. 
Lee el Proyecto que propone la inclusión de las pre-entregas en el Cronograma de entregas 2015 bajo el régimen de 
alumno regular vigente y la conformación de Coordinadoras de Nivel para establecer un organismo de control, seguimiento 
y participación de parte de los estudiantes en ese Cronograma. 
El consejero Chaile señala que las Coordinadoras de Nivel existen y funcionan, y que en el caso del Nivel III, tiene 

conocimiento de que el Cronograma de Entregas está publicado en la Página Web. 
El consejero Casas Pacciaroni aclara que la solicitud se refiere a que las Pre-entregas se incluyan en el Cronograma. 
El consejero Chaile dice que en la Cátedra de la cual es Docente, las Pre-entregas no son eliminatorias. 
El Decano señala que son instancias para lograr paulatinamente los objetivos, y considera que corresponde su tratamiento 

en la Comisión de Enseñanza.  
El consejero Cohen Arazi sugiere que se invite a la Secretaria Académica a la reunión de Comisión. 
El consejero Yoles señala que las pre-entregas  tienden a lograr una producción pareja, constante y no excesiva para 

ordenar los tiempos de los estudiantes. 
El Decano agrega que es necesario tratar de que en todos los Niveles, las entregas y evaluaciones de las asignaturas 

Estructuras, Construcciones e Instalaciones se articulen con el Tema de la asignatura Arquitectura, como es el caso de 
Nivel IV. 
El consejero Chaile dice que en Nivel III, la asignatura Informática se aplica a Arquitectura. 
El Decano indica que la situación ideal es que no haya separación entre las materias. 
El consejero Casas Pacciaroni expresa que los alumnos no viven la situación de ese modo, por lo que piden que se 

contemple que las Pre-entregas no se superpongan con otras Pre-entregas o Entregas. 
El Decano agrega que con la articulación de materias se optimizan los tiempos. 
El consejero Pájaro señala que a veces las Pre-entregas son similares a las Entregas, por la cantidad de trabajo solicitado 

por algunas Cátedras, por lo que no es posible hacer una reglamentación global para todas. 
La consejera Mocci dice que en algunos Niveles se logra la articulación entre Asignaturas, pero que a veces es difícil 

porque las Materias que deben tener integración con Arquitectura tienen fecha de cierre un mes antes que Arquitectura. 
El consejero Moiso considera que el Tema debe tratarse en la Comisión de Enseñanza, en el marco de la discusión del 

Cronograma del año próximo. 
El consejero Sottano aclara que en las reuniones de Coordinadoras de Nivel hay presencia estudiantil. 
El consejero Casas dice que, sin embargo no es suficiente. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

 49049/2014 – GONZALEZ, LANGE, MARCOS, MULLINS, NORIEGA Y PON. SOLICITAN SE DECLARE DE INTERÉS 
ACADÉMICO EL PROGRAMA RADIAL ESQUICIO DE RADIO, DE LOS ADSCRIPTOS DE LA CÁTEDRA DE 
ARQUITECTURA VI C (Punto 8 del Ítem Asuntos Entrados) 

El Secretario otorga la palabra al consejero Pájaro, quien solicitó el tratamiento sobre tablas del Tema. 
El consejero Pájaro cede la palabra al arquitecto Lisandro González, uno de los Adscriptos de la Cátedra, para que 

explique el Proyecto. 



 8 
 

El arquitecto González expresa que se trata de un programa de Radio que se emite en la Frecuencia 107.5 dedicado a la 

Arquitectura, realizado por un grupo de egresados Adscriptos de la Cátedra de Arquitectura VI C, que es semanal y que se 
emite los días martes desde la hora veinte hasta la hora veintidós.  
El consejero Sottano pregunta si ya fue presentado en la BIAU o será presentado posteriormente. 
El arquitecto González responde que se solicita el Aval Académico del Consejo para presentarlo en la Bienal. 
La consejera Figueroa pregunta cómo se financia. 
El consejero Cohen Arazi expresa la moción de apoyo a esta Actividad, ya que se realiza desde hace tiempo y ha 

persistido con distintos interlocutores. 
El Secretario considera que se debe especificar quiénes llevan a cabo el Proyecto. 
El consejero Cohen Arazi dice que son un grupo de Adscriptos de la Cátedra. 
La consejera Figueroa pregunta si esa Actividad forma parte del Programa de la Cátedra. 
El consejero Priotti considera que se debe solicitar el aval de la Cátedra. 
El consejero Cohen Arazi señala que el Programa se valida por sí mismo, por lo que no necesita formar parte de ninguna 

Cátedra, y dice que se puede declarar de interés Académico una Actividad realizada por un grupo de egresados, 
independientemente de que pertenezcan a una Cátedra en particular. 
El Decano dice que se trataría de una iniciativa comunicacional. 
El consejero Cohen Arazi agrega que cualquiera puede solicitar el aval académico a una Actividad propuesta, y que no es 

necesario contar con el apoyo de la Cátedra porque no se trata de una extensión de ella, por lo que propone que la 
Declaración de Interés se redacte en esos términos. 
El consejero Moiso señala que si bien tiene reserva con algunos de los entrevistados en el Programa, lo considera 

interesante y propone alentar la iniciativa para que continúen dentro del ámbito académico. 
APROBADO SOBRE TABLAS SIN CONSIGNAR LA CONDICIÓN DE ADSCRIPTOS DE LA CÁTEDRA DE LOS 
CAUSANTES DEL EXPEDIENTE 
 

 51320/2014 – SCARPACI, JUAN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO EL CONCURSO DE IDEAS 
PARA EL DISEÑO DE MOBILIARIO URBANO DE LA CIUDAD DE OLIVA. 

El Secretario otorga la palabra al consejero Scarpaci, quien solicitó el tratamiento sobre tablas del Tema. 
El consejero Scarpaci lee y explica el Proyecto. 
El Decano dice que la Facultad tiene un Convenio con la Ciudad de Oliva, pero cree que se trata de otra Actividad. 
El consejero Scarpaci señala que es un Concurso organizado por la Municipalidad. 
El consejero Moiso ofrece su asesoramiento. 
El Secretario explica que el procedimiento adecuado es la firma de un Convenio entre la Facultad y la Municipalidad de 

Oliva que crea vínculos institucionales, por lo que considera que no corresponde una declaración de Interés Académico.  
El consejero Cohen Arazi dice que la Declaración de interés Académico establece la autoría de quién impulsa la iniciativa. 
El Secretario agrega que la firma del Convenio la realiza el Decano de la Facultad en representación de la Universidad, ya 

que tiene personería jurídica y explica que luego de la firma, el Decano puede designar a la persona que llevará adelante el 
Proyecto, o se pueden generar equipos de trabajo.  
El Decano dice que pueden intervenir las Cátedras de Paisaje, de Equipamiento y de Diseño Industrial. 
El Secretario aclara que de todos modos el espíritu del Convenio es identificar a la o las personas que propusieron la 

Actividad.     
PASA A SECRET. DE EXTENSIÓN 
 

 INVITACIÓN AL ACTO DEL ARCHIVO HISTÓRICO DE LA UNIVERSIDAD 
El consejero Cohen Arazi formula invitación para el Acto que se realizará el día miércoles quince de octubre a la hora  

diecinueve.   
 



 9 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


